

# EL CASO DE MICHELE KRISTEN ANDERSON

Muchos pensarían que si una persona mata a 6 miembros de su familia no tiene corazón, otros dirán que está mal de la cabeza y, aunque pareciera un cuento de terror, una vez ocurrió: Michele Kristen Anderson, junto con su novio, acabó con vida de sus progenitores, su hermano mayor, la esposa de este y sus sobrinos.



IV Parte / Recopilación Sandra Cordero Gutiérrez / [scordero@diarioextra.com](mailto:scordero@diarioextra.com)



Los asesinos estuvieron sentados en este mismo sillón esperando a sus víctimas.



La comunidad de Carnation cambió para siempre ese 24 de diciembre de 2007.



sillón esperando a sus víctimas.

**SERIE**  
★ DE LA SEMANA ★  
Segunda Sección

**C**uando detienen a alguien bajo sospecha de que cometió un delito, empiezan los interrogatorios y se comparan los testimonios de las partes, se unen cabos sueltos y se empieza a sacar conclusiones.

Joseph Thomas McEnroe apareció brevemente ante el tribunal, pero se marchó con su abogado, quien después regresó para decir que su cliente renunciaba a su derecho de comparecer.

Por su parte, el abogado de Michele Anderson, el defensor público Jorge Eppler, dijo que había hablado brevemente con ella, pero cuando le preguntaron si la mujer reconocía su culpabilidad, Eppler aseveró: "limitemos nuestra conversación únicamente a la cuestión de la comparecencia de hoy".

### SE DISTANCIÓ DEL MUNDO

Durante el proceso, los abogados de Michele Anderson quisieron que se le realizaran exámenes psicológicos y quizá con esto determinar si el asesinato de sus familiares había sido por un tema de disfunción mental.

Esto se hizo porque la mujer no habló con su equipo de defensa en aproximadamente un año y se negó a ser entrevistada por el psicólogo de la defensa durante los últimos cinco años. Daba a entender que no quería nada con nadie.

La moción de la defensa buscaba una estimulación externa adicional para Anderson con la esperanza de que ayudara a estabilizar su salud mental y, por lo tanto la impulsara a comunicarse con sus abogados, David Sorenson y Colleen O'Connor, con miras a ayudarlos en la estrategia de lanzar una defensa.

Esto fue solicitado porque después de ser detenida Michele decidió no comunicarse con nadie, producto de esto también los abogados pidieron que se le proporcionara un televisor, una radio o que quizá le dieran un tiempo extra fuera de las celdas, sin embargo, el juez de la

Corte Superior del Condado de King denegó todas estas solicitudes.

Después de algún tiempo de espera, por fin se dejó examinar y los evaluadores de Western State la dictaminaron competente. Además, para 2008 decidió dejarse entrevistar por The Times, donde confesó los asesinatos y admitió que quería ser ejecutada.

Mary Victoria Anderson, cuyos padres y hermano fueron asesinados, y Pam Mantle, madre de Erica, estuvieron asistiendo a las audiencias a pedir justicia pues consideraban justo y necesario que tanto Michele como McEnroe fueran procesados lo más pronto posible.

Durante mucho tiempo se pasó discutiendo si se les daba la pena máxima o debían enfrentarse a la pena de muerte en caso de ser declarados culpables de los 6 asesinatos con el agravante de que dos de ellos eran menores de edad.

El fiscal del condado de King, Dan Satterberg, buscó la pena de muerte contra Anderson, de 30 años, y su novio, Joseph McEnroe, de 29, en los disparos de los padres de Anderson, su hermano y su esposa, y sus dos hijos pequeños en la casa de los padres en Carnation el 24 de diciembre de 2007. "Dada la magnitud de estos presuntos delitos, el asesinato de tres generaciones de una familia y, en particular, el asesinato de dos niños pequeños, considero que no hay razones suficientes para evitar que los jurados que finalmente escucharán considerarán la pena de muerte para estos asuntos", dijo Satterberg en una declaración escrita.



Los abogados de Michele pidieron un análisis psiquiátrico para determinar si al momento del crimen estaba en sus cabales.



Según la madre de Joseph, él siempre fue el tipo de chico que defendía a quienes eran víctimas de maltratos.



Las 6 víctimas de la masacre.